## **Netzwerk Kulturelle Bildung und Integration 2.0**



Haben Sie auf Grund der Coronavirus-Pandemie ein neues Bildungsangebot entwickelt oder erprobt von dem Sie uns berichten möchten?



Einrichtung:	Färberei Wuppertal e.V. UTOPOLIS-Modellprojekt "Die Wüste lebt!"
Link zur Website:	https://die-wueste-lebt.org/ https://utopolis.online/project/die-wuste-lebt/
Format:	Guckst du Straße? – kreativ-gestalterisches Bildungsangebot
Kurzbeschreibung:	Museumsbesucher*innen/Schüler*innen können dazu aufgerufen werden, Fotos mit Blick auf ihre Straße einzusenden und es mit einer persönlichen Nachricht zu versehen. Alle Einsendungen können anschließend veröffentlicht werden – digital und analog. Über Aktionen und verschiedene Ausstellungsformate können die Fensterblicke und Stimmen wieder in den Stadtraum zurück gespiegelt oder im Museum ausgestellt werden. So entsteht ein Kaleidoskop individueller Momentaufnahmen und Gedankensplitter eines Stadtteils, einer Stadt, eines Landes  Der Aufruf der Färberei Wuppertal e.V.: "Guckst du Straße?  Wir sammeln persönliche Momentaufnahmen in dieser schwierigen Zeit. Schick uns dazu einfach ein Foto mit dem Blick aus Deinem Fenster. Schreib oder sprich uns eine Nachricht auf, wie's Dir geht und was Du so denkst, wenn Du hinaus siehst.  Nutze dafür das Wüstenphone per WhatsApp () oder schicke eine E-Mail (). Die Fotos, die Gedanken und Nachrichten präsentieren wir [online sowie] in weiteren Kunstaktionen (in Planung).  Übrigens: Auf dem Foto sollte möglichst noch ein Stück vom Fensterrahmen oder der Fensterbank zu sehen sein. Am liebsten wäre uns ein Querformat und eine möglichst große Bildauflösung. Bitte gib auch Deinen echten oder erfundenen Vornamen und Deinen Stadtteil an.  Gerne kannst Du diesen Aufruf an Deine Freunde und Freundinnen in Oberbarmen/ Wichlinghausen, ganz Wuppertal und dem Rest der Welt weiterleiten.
	Jetzt, wo wir alle viel öfter zu Hause sind, verändert sich der Blick auf

	die Welt da draußen vor dem Fenster. Herausgerissen aus unserem gewohnten Alltag, stellen wir uns Fragen: Wann und wie geht es weiter? Wir entbehren, wir vermissen. Wir sehnen uns nach dem, was fehlt. Aber wir machen auch neue Erfahrungen, schauen genauer hin.  Deshalb startet <i>Die Wüste lebt!</i> diese neue Aktion: "Guckst du Straße?" und versammelt Fotos und Stimmen von Menschen in ihren Wohnungen. Gemeinsam schaffen wir ein Panorama von Ausblicken aus Oberbarmen, Wichlinghausen und dem Rest der Welt. Es geht um Momentaufnahmen und Stimmungsbilder, um Über-Lebenssignale mit denen wir der Isolation trotzen. Guckst du Strasse? – Kontakt-Aufnahme in schwieriger Zeit."
Link zum Format:	https://die-wueste-lebt.org/guckst-du-strasse/ https://utopolis.online/2020/04/10/guckst-du-strasse/
Rückfragen an:	Julia Hans   Bundesverband Soziokultur e.V. Projektkoordination "UTOPOLIS – Soziokultur im Quartier" julia.hans@soziokultur.de   0176-71216045

Das vorgestellte Bildungsangebot wird im Rahmen des Netzwerks für Kulturelle Bildung und Integration 2.0 anderen Teilnehmenden auf der Homepage von lab.Bode - Initiative zur Stärkung der Vermittlungsarbeit in Museen zur Verfügung gestellt.